

# *Le président Evo Morales condamne le blocus de Cuba*

---



La Havane, 3 février. (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a une fois de plus condamné le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété contre Cuba, le 2 février 1962.

A l'occasion hier du 56e anniversaire de la mise en application officielle de cette politique conçue pour faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie, Evo Morales a posté un twitt la qualifiant de criminelle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154276-le-president-evo-morales-condamne-le-blocus-de-cuba>



# **Radio Habana Cuba**